

先進地視察研修

今年一月中旬、視察研修企画し芦屋市シルバー人材センターと彦根市シルバー人材センターを訪問しました。

芦屋市シルバーは、会員数名事業実績45千万円芦屋市人口96千人。都市型先進シルバーで介護事業の分野まで参画しています。今後の事業の方向を考える参考になりました。

彦根市シルバーは、会員数名事業実績43千万円彦根市人口112千人。



ちょっと イイ話



先日、剪定会員の中塚達郎さんが作業に伺った発注者様より嬉しいサプライズがありました。中塚さんの作業中の写真や感謝のメッセージが収められている素敵な額のプレゼントでした。中塚さんは本当に嬉しそうでした。大変なこともあります、これからも頑張ります。

県内外から視察研修に来られました。

- 1/26 静岡県内シルバー人材センター
- 1/30 美濃加茂市シルバー人材センター
- 6/14 西尾市シルバー人材センター

視察 来訪



知恩院にて

帰りは、交通規制もあって、一般道や高速道路を走つたりして、遅くなりましたが、会員さん達との楽しい日帰り旅行になりました。

天候に恵まれ、京都御所・清水寺とよしもと祇園花月の日帰り旅行。午前七時蒲郡駅出発。バスの中ではカラオケを聴きながら、友人とおしゃべりを楽しみました。京都の町並みをぞろ歩く和服姿の若い人が多く、日本人?外国人?の和服姿も又いいものです。日本の文化の良さを改めて感じました。

また、世界遺産の清水寺は、観光地として名高く、私の修学旅行も京都・奈良でした。今も、京都なんですね。私にとって清水寺は遠い昔、母と家族で旅行した場所でもあります。京都御所は、おこそかな感じ。よしもと花月は初めてなので、テレビで観る芸人さんにピックリ。会員さんの一人が舞台に上がり、て盛り上がり、大いに笑いました。

日帰り親睦旅行
京都御所・清水寺と
よしもと祇園花月観劇の旅

西尾 明美

五月十八日